
j  ★ В Кремлевском Дворце
4 съездов посланцы трудящихся
5 почти всех стран мира горячо 
J обсуждают важнейшие вотгро- 
|  сы жизни простых людей зе- 
 ̂ млн, их борьбу за социаль

ный прогресс, за мир и сча
стье. Утреннее заседание вче-. 
-ра было посвящено докладу 
секретаря Всемирной федера
ции профсоюзов Ибрагима За- 
харио о солидарности профсо
юзов в борьбе народов за лик
видацию колониализма. На 
вечернем заседании Председа
тель объединенных свободных 4 
немецких профсоюзов расска-  ̂
зал о борьбе трудящихся ГДР  ̂
за мирное разрешение гер-  ̂
мадской пр обл емы, за с охра- 4 
некие мира в Европе. Затем $ 
выступил президент конфеде-  ̂
рации трудящихся Латинской 4

, Америки. Он подробно рас- 4 
Мдкавал о борьбе народов Ла-  ̂
4 тинской Америки против им-
4 периализма янки. На вечер- 
 ̂ нем заседании выступили так-

5 же представители профсоюзов 
 ̂ Монголии и Нигерии. Вечером 
 ̂ в Кремлевском Дворце съез-

.  ̂ дов для участников Конгрес- 
5 са был дан большой концерт | 
$ силами художественной само-  ̂
 ̂ деятельности советских проф- 4 

5 союзов. $
$ ★ в БЕРЛИНЕ ПОД ПРЕД- 5
5 СЕДАТЕЛЬСТВОМ ВАЛЪТЕ- * 
5 РА УЛЬБРИХТА СОСТОЯ- $ 
$ ЛОСЬ ЗАСЕДАНИЕ ГОСУ- 5 
5 ДАРСТВЕННОГО СОВЕТА 1 
4 ГДР. ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ;
4 СОВЕТ РАССМОТРЕЛ ВОП- 5 
$ РОС 'О ЗАКЛЮЧЕНИИ ГЕР- 4 
$ МАЙСКОГО МИРНОГО ДОГО- i
5 ВОРА И НОРМАЛИЗАЦИИ > 
$ ПОЛОЖЕНИЯ В ЗАПАДНОМ 4 
« БЕРЛИНЕ, А ТАКЖЕ ОВСУ- $ 
4 ДИЛ ПЛАН РАБОТЫ НА ; 
$ ПЕРВУЮ 'ПОЛОВИНУ 1962 $ 
$ ГОДА. $
$ ★ В Вашингтоне состоялось 1
4 заседание Совета Организа-  ̂
ч ции американских государств. $ 
 ̂ Совет принял решение соз- 5 

§ вать 10 января конференцию $ 
4 министров иностранных дел $
§ Латинской Америки

конголезской

для рас-
 ̂ смотрения вопроса об отноше- 

4 шш к  Кубе.
 ̂ ★ В столице

$ провинция Катанга — Элиза-

!
бетвиле начались военные дей- 

S ствия между парашютистами 
из так называемой катанг- 

|  ской армии и войсками ООН.
 ̂ Непосредственным поводом 

начала боев в Элизабетвиле по
служили провокационные дей
ствия катангских солдат. Что- $ 
бы воспрепятствовать снабже- $ 
што войск ООН продовольст-  ̂

5 вием, боеприпасами, катанг-  ̂
|  ские солдаты перекрыли бар- $ 
5 рикадами исе дороги. $* +----- - .     У/УГУ’ХХУУУУ/У/

ВЧЕРА, 6 ДЕКАБРЯ, НА 
УДАРНОЙ КОМСОМОЛЬ
СКОЙ СТРОЙКЕ СТАНА 
«102» НАЧАТО ХОЛОДНОЕ 
ОПРОБОВАНИЕ ПРОШ ИВ
НОГО СТАНА.

В ответ иа предложение 
представителей командования 
войск ООН в Катанге — разо
брать баррикады, катангские 
парашютисты открыли огонь 
из минометов. По сообщению 
агентства Франс Пресс в Эли
забетвиле царит паника. Ты
сячи жителей в спешке поки
дают город.

(6 декабря. ТАСС).
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З А  Б О Е В И Т О С Т Ь  

П Р О Ф С О Ю З Н О Й  Р А Б О Т Ы

1_1 А ПРЕДПРИЯТИЯХ п  в 
учреждениях нашего го

рода проходят отчеты и выбо
ры профсоюзных органов. На 
Новотрубном, Старотрубном, 
Хромпиковом заводах и на 
других предприятиях полно
стью отчитались о своей дея
тельности профгруппы, цех
комы и завкомы.

«ПАРТИЯ, — ГОВОРИТСЯ 
В РЕЗОЛЮЦИИ XXII СЪЕЗ
ДА ПО ОТЧЕТУ ЦК КПСС,— 
БУДЕТ СОДЕЙСТВОВАТЬ 
УСИЛЕНИЮ ДЕЯТЕЛЬНО
СТИ ПРОФСОЮЗОВ ПО РУ
КОВОДСТВУ ХОЗЯЙСТВОМ, 
В ОРГАНИЗАЦИИ СОРЕВНО
ВАНИЯ ЗА КОММУНИСТИ
ЧЕСКИЙ ТРУД, В ОБУЧЕ
НИИ МАСС УПРАВЛЕНИЮ 
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИМ ПРО
ИЗВОДСТВОМ И ОБЩЕСТ
ВЕННЫМИ ДЕЛАМИ, В ПО
ВЫШЕНИИ КОММУНИСТИ
ЧЕСКОЙ СОЗНАТЕЛЬНОСТИ 
ТРУДЯЩИХСЯ. ВАЖНЕЙ
ШАЯ ЗАДАЧА ПРОФСОЮ
ЗОВ — ПОСТОЯННАЯ ЗА
БОТА О ЧЕЛОВЕКЕ, ЕГО 
ТРУДЕ, ОБРАЗОВАНИИ, БЫ
ТЕ, ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХЕ».

Вот эти вопросы на отчет
но-выборных собраниях и кон
ференциях находятся в цент
ре внимания. На Новотруб
ном и Хромпиковом заводах 
делегаты конференции пред
лагали, чтобы профсоюз
ные комитеты лучше занима
лись изучением людей, кото
рым присваивается высокое 
звание ударников коммуни
стического труда. Разве мож
но считать нормальным такое 
явление, — сказал делегат це
ха № 1 Г. Рысухии на проф
союзной конференции Ново
трубного завода, — когда по
рой этого высокого звания 
удостаиваются люди, далекие 
в своих мыслях и поступках 
от понятия разведчиков буду
щего.

Много критики было на со
браниях и конференциях Ста
ротрубного завода, в паровоз
ном депо станции Кузино, на 
заводе ЖБИК в адрес проф
союзных комитетов за то, что 
они слабо занимались бытом 
трудящихся, не проявляли до
статочной требовательности к 
администрации по соблюде-

и

НА ТУЛЬСКОЙ МАГНИТКЕ

НОВОТУЛЬСКИЙ металлургический завод расширяется. 
Здесь недавно начала действовать реконструированная 

доменная печь, мощность которой увеличена в несколько 
раз. Построена агломерацноннная фабрика. В настоящее 
время сооружается еще одна домна. Строители и монтаж
ники, вдохновленные решениями XXII съезда КПСС, обя
зались ввести ее в строй до конца года.

На снимке: передовые монтажники (справа палево) бри
гадир И. И. Евсеев, Ф. Ф. Шподаренко и П. В. Крылов.

Фото П. Маслова. Фотохроника ТАСС.

нпю правил охраны труда 
техники безопасности.

В результате выборов к 
профсоюзной работе пришло 
много новых активистов, с ко
торыми следует организовать 
инструктажи и учебу. Прави
льно поступила председатель 
цехкома трубоволочильного 
цеха Старотрубного завода 
А. П. Рекова, которая соста
вила подробный план учебы 
профактива и утвердила его 
на цехкоме. В плане преду
сматривается в течение трех 
месяцев познакомить актив с 
самыми актуальными вопро
сами профсоюзной работы. К 
проведению занятий привле
каются ответственные работ
ники деха.

Много предстоит сделать 
профсоюзным комитетам и 
профгруппам в части разви
тия активности трудящихся 
масс в борьбе за технический 
прогресс, за дальнейший рост 
производительности труда, 
выполнение и перевыполне
ние государственных планов. 
Они должны содействовать 
развитию творческой инициа
тивы масс и широко распро
странять передовой опыт и 
патриотические почины.

Заслуживает широкого рас
пространения на всех пред
приятиях и стройках замеча
тельный почин новотрубни
ков. Подсчитав свои возмож
ности, они решили сократить 
ранее намеченные сроки вы
полнения семилетнего плана 
по заводу и за оставшиеся 
четыре года увеличить произ
водительность труда на одно
го рабочего в 1,9 раза.

ГЛАВНОЕ ВНИМАНИЕ 
СЕЙЧАС ДОЛЖНО БЫТЬ 
УДЕЛЕНО РАЗЪЯСНЕНИЮ 
ПРОГРАММЫ КПСС, РЕШЕ
НИИ X X II СЪЕЗДА ПАРТИИ, 
РАЗВИТИЮ КОММУНИСТИ
ЧЕСКОГО ОТНОШЕНИЯ К 
ТРУДУ.

Коммунистическая партия, 
повышая роль профсоюзов, 
одновременно предъявляет им 
высокие требования во всех 
областях их деятельности. 
Эти требования будут успеш
но выполняться, если каждая 
профсоюзная организация 
умело и по-боевому организу
ет свою работу.

СЕМИНАР РАБОТНИКОВ 
КУЛЬТУРЫ

Отдел культуры совместно с 
ГК КПСС провел семинар работ
ников культуры профсоюзной и 
государственной сети. Семинар 
проводился на базе клуба и би
блиотеки строителей. Выл за
слушан доклад лектора ГК 
КПСС А. А. Иныпина «Об ито
гах съезда и задачах культпро- 
светучреждений». После докла
да выступали работники клубов, 
библиотек. Они рассказали о ра
боте, проведенной по пропаган
де материалов XXII съезда. О 
деятельности клуба и библиоте
ки строителей сделала сообще
ние В. Ф. Чувильдина, с расска
зом о проведенной работе и пла
не на декабрь клуба Металлур
гов выступил К- Р. Золотухин. 
Также выступали председатель 
правления клуба Ленина Л. Н. 
Бобылева и С. Н. Александро
вич, директор Дворца культуры. 
В конце семинара был органи
зован поход в библиотеку строи
телей с целью просмотра нагля
дной агитации. Зав, библиотекой 
подробно рассказала о формах и 
методах пропаганды материалов 
XXII съезда партии

Р, СЕРЕБРЕННИКОВА.

Пополняется 
строй лучших

Есть на газогенераторной стан
ции труболитейного цеха Старо- 
трубного завода дружная брига
да. В нее входят старший газов
щик И. Кривобок, помощник га
зовщика В. Опарин, газовщик®
В. Еретнов и А. Ильиных, дежур
ный электрослесарь Е. Попов.
Вот они-то и добиваются систе
матически бесперебойного снаб
жения газом цеха, высокой кало
рийности газа, низкого содержа
ния горючего в шлаке. В октяб
ре у них были лучшие показате
ли среди других бригад станции.

Вся пятерка владеет смежны
ми специальностями сварщика и  ! ходим о такж е  
электрослесаря. Повышают свой 
общеобразовательный уровень, 
изучают материалы партийного 
съезда. Часто во время перерыва 
они’ делятся мнениями о событи
ях в нашей стране и за границей.

Имеются среди них и рацио
нализаторы. Это И. Кривобок и 
Е. Попов. Все члены народ
ной дружины. А их дружбе, то
варищеской спайке можно толь
ко позавидовать.

Учитывая все это, 23 ноября 
бригаде было присвоено звание 
коммунистического труда. Это 
—  вторая бригада на станции 
из четырех, заслужившая почет
ное звание.

М. АВЕРКИЕВА.

В аж ны е вопросы  
эконом ии

За десять лет работы в кро
ватном цехе Старотрубного за
вода я пришел к выводу, что 
у  нас еще не все сделано по 
росту производительности тру
да и рациональному расходо
ванию материалов.

Взять хотя бы вопросы со
кращения управленческого ап
парата. На мой взгляд, он не 
имоверно раздут. Посудите са
ми: на такой небольшой цех 
имеется заместитель начальни
ка цеха, механик цеха, стар 
ший мастер, учетчик, норми
ровщик, бухгалтер, мастера и 
бригадиры.

По-моему, было бы гораздо 
целесообразнее, если бы сов
местить в одном лице три дол
жности — заместителя начали 
ника, механика и старшего ма
стера цеха. Д ум аю , что он 
вполне справится с этими обя
занностями. А  за этот счет со
кратятся должности механика 
и старшего мастера.

М ож но и нуж но сократить 
должность учетчика, а выпол
нение его обязанностей возло
ж ить на нормировщ ика, Необ- 

ликвидировать 
в шлифовальном и . никели
ровочном отделении долж 
ность сменных бригадиров, а 
исполнение их обязанностей 
возложить на работниц, отве
чающих за никелировочные 
ванны.

Второе. У  нас много ведет
ся разговоров, но мало дела
ется по экономии материалов, 
и, в частности, рациональному 
использованию электроэнер
гии. В целях экономии счи
таю необходимым к  каждой 
электролампе установить ин
дивидуальный выключатель.

н. плохое,
контролер ОТ К 

кроватного цеха.

Уже в новом году
Кончался ноябрь, а коллектив 

отдела холодного проката труб 
цеха «В-4» Новотрубного заво
да оказался уже в 1962 году. 29 
ноября одержана победа — от
дел закончил выполнение годо
вой программы.

Много знаменательного в жиз
ни этого коллектива произошло 
в текущем году. Высвобождено 
шесть инженерно - технических 
работников. По инициативе
вальцовщика тов. Кринского
промежуточный контроль каче
ства прокатываемых труб осу
ществляют сами рабочие. Вы
свобождено четыре контролера.

А недавно в этом отделе ро
дилось новое замечательное на
чинание. Вальцовщики бригад 
тт. Староверова и Кузовлева, ос
воив скоростные методы перева
лок, предложили бюро организа 
ции труда уменьшить им время, 
отводимое на эту операцию. Их 
предложение поддержано всеми 
бригадами отдела. Вскоре резчи
ки и кузнецы волочильного от
деления из смены мастера тов. 
Резанова попросили увеличить 
им нормы выработки на пятнад
цать процентов. Борьба за повы
шение производительности тру
да продолжается.

Наши плюсы и минусы
Как уже сообщалось, про

катчики четвертого цеха Ново
трубного завода по итогам ра
боты в октябре заняли пер
вое место в соревновании ос
новных цехов завода и им 
вручено переходящее Красное 
знамя предприятия. Не сни
жая взятых темпов, прокат
чики хорошо поработали и в 
ноябре.

Например, 28 ноября брига
да коммунистического труда 
Л. Дерябина дала много труб 
сверх задания.

Но если проанализировать 
работу всех бригад этого цеха

за десять месяцев, то не в 
каждой бригаде цифры иаду 
ют. В то время, как смена 
«А» за это время выдала 261 
тонну сверхплановой продук
ции, то коллектив смены «В» 
задолжал 432 тонны, прокат
чики смены «С» дали сверх 
плана 3SS тонн продукции, а 
коллектив смены «Д» только 
52 тонны.

Отсюда напрашивается вы
вод: сменам «Д» и особенно 
«В» надо серьезно подтянуть
ся.

А. ЛАВРЕНТЬЕВ, 
вальцовщик стана «140» № 3.

*  ПОЧЕМУ СМЕНЫ ИДУТ НЕ В НО
ГУ? *  О О К Р А Щ Е Н И Е  У П Р А В Л Е Н Ч Е С К О Г О  А П П А Р А =  
Т А - В А Ж Н Ы Й  р е з е р в  С Н И Ж Е Н И Я  с е б е с т о и м о с т и
*  ПРОВОКАЦИЯ КАТАНГСКИХ СОЛДАТ



Профсоюзы—школа коммунизма
При высокой 

активности

ВАЖНАЯ ЗАДАЧА ПРОФСОЮЗОВ — ПОСТОЯННАЯ 
ЗАБОТА О ЧЕЛОВЕКЕ, ЕГО ТРУДЕ, ОБРАЗОВАНИИ,  
БЫТЕ, ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХЕ.

(Из Резолюции XXII съезда КПСС).

не говоря уже о плохом качестве выпускаемой 
продукции столярных изделий. Там бывшие ру
ководители тт. Демиденко, Колесников систе
матически занимались приписками, этим са
мым обманывали государство и только после

600 делегатов — посланцев 
многочисленной армии членов 
профсоюза Новотрубного завода 
приняли участие в работе XXIII 
профсоюзной отчетно-выборной 
конференции, которая проходи
ла 23 ноября в клубе Металлур
гов.

В отчетном докладе председа
тель завкома М. И. Дмитриев и 
выступивший с содокладом пред
седатель ревизионной комиссии 
В. И. Брызгнн дали глубокий 
анализ деятельности заводского 
комитета профсоюза за отчетный 
период.

Как отметил докладчик, проф
союзная организация Новотруб
ного завода под руководством 
партийной организации за отчет
ный период добилась в своей ра
боте немалых успехов. Главное 
внимание уделялось дальнейше
му развитию социалистического 
соревнования, совершенствова
нию его новых форм, повыше
нию творческой инициативы 
масс в борьбе за выполнение со
циалистических обязательств.

Большое место в докладе тов. 
Дмитриева уделено борьбе ново- 
трубииков за Коммунистический 
труд н быт.

Говоря о положительном в 
работе заводского комитета 
профсоюза, докладчик обратил 
внимание и на недостатки, ко
торые мешают коллективу в его 
борьбе за звание предприятия 
коммунистического труда. В ча
стности, он указал на форма
лизм в присвоении звания удар
ника, бригады, цеха коммуни
стического труда. Завком проф
союза, хозяйственные руководи
тели цехов, дирекция завода не
достаточно уделяли внимания 
передаче и распространению пе
редового опыта. Невыполнено 
обязательство о том, чтобы каж
дый третий трудящийся завода 
был рационализатором.

Обсуждение доклада прошло 
оживленно. Выступая, делегаты 
поднимали серьезные вопросы, 
критиковали завком за недо
статки н упущения в работе.

Так, делегат цеха № I Г. Ры- 
сухин поднял вопрос о недооцен, 
ке значительного фактора наше
го времени, как присвоение зва
ния ударника, бригады, коллек
тива коммунистического труда. 
Порой этого звания удостаивают, 
ся люди, далекие в своих мыс
лях н поступках от понятия

такпередовикам производства 
и целым коллективам.

Делегаты Я. Володин (цех 
№ 4) и Г. Некрасов (цех № 9) 
критиковали завком профсоюза 
за слабое руководство социали
стическим соревнованием. В це
хах много устаревшего обору
дования, которое давно пора 
сдать в металлолом, и на него 
ежемесячно спускается план. Я. 
Володин особо обратил внима
ние делегатов на недостатки в 
работе бурильного отдела цеха 
№ 4. На протяжении вот уже 
трех месяцев отдел не выполня
ет план, так как трубы посту
пают сюда с перебоями. В от
деле большая загазованность, 
работать трудно.

О загазованности, о том, что 
не созданы условия для работы 
в зимний период для трудящих
ся второго и пятого цехов, го
ворили делегаты В. Шейн и А. 
Пономарев. Баллонники и про
катчики постоянно ставят во
просы перед завкомом профсою
за об улучшении условий тру
да, но решаются они крайне не
удовлетворительно.

Много и справедливо говори
ли делегаты конференции об ос
лаблении контроля заводского 
комитета профсоюза над столо
выми и магазинами ОРСа, о 
недостатке жилья.

-—Я живу на Самстрое, — го- 
верит делегат Я- Володин. — 
Жители поселка совершенно не 
чувствуют заботы о них. Здесь 
нет ни бани, ни хороших дорог 
и тротуаров, нет зеленой зоны. 
И где только об этом мы ни го
ворили н ни писали, а толку 
нет.

Чтобы успешнее решать жи
лищную проблему, делегаты А. 
Пономарев и В. Боков рекомен
довали новому составу завкома 
заинтересоваться методом стро
ительства культурных учрежде
ний в Нижнем Тагиле и много
этажных домов на Самстрое
Уралмашзавода.

Конференция прошла при высо
кой активности. Ее участники 
приняли развернутое постановле
ние, в котором наметили прак
тические мероприятия по улуч
шению работы профсоюзной ор
ганизации в свете решений XXII 
съезда КПСС.

Избран новый состав завод
ского комитета профсоюза, пред
седателем утвержден Е. Р. Алек
сеенко, его заместителями __

Л. А.

К р и т и к а  п р а в д и в а
На заводе ЖБИК прошла общезаводская 

профсоюзная конференция. С докладом о ра- 
ооте заводского комитета выступил его предсе
датель А. Д. Подкопаев. В докладе приводи
лось много цифр о выполнении плана по цехам 
и в целом по заводу, а также выполнения не
которых пунктов коллективного договора и со
циалистических обязательств. За высокое зва
ние бригад коммунистического труда борется 
четырнадцать коллективов с охватом 530 чело
век. Присвоено звание коммунистического тру
да арматурному цеху и семи ударникам.

Тов. Подкопаев не сумел сделать глубокого 
анализа состояния организационно - массовой 
работы завкома. Не подверглась критике ди
рекция завода за невыполнение целого ряда 
пунктов коллективного договора и главным об
разом за неудовлетворительное состояние соб
ственного строительства.

Делегат цеха железобетонных изделий тов. 
Колоб овников в выступлении критиковал зав
ком за то, что он мало занимался вопросом бы
та трудящихся и слабо требовал от администра
ции соблюдения сроков выдачи спецодежды.

— Заводской комитет и администрация слабо 
обращали внимание на работу деревообрабаты
вающего доха,—заявил делегат тов. Шевелев,—

были принятывмешательства обкома КОСС 
меры. Тов. Шевелев бросил упрек в адрес ру
ководителей объединенного поетройкома тт. 
Королева и Анисимова, которые на заводе бы
вали редкими гостями.

Делегаты тт. Трегубенко и Мунахматов- кри
тиковали завком за то, что он не уделял долж
ного внимания охране труда и технике без
опасности. В цехе КПД большая захламлен
ность. Слишком велик простой рабочих из-за 
плохого снабжения материалами, а отсюда ма
лы заработки, наблюдается большая те ку ч е ^  
рабочей силы.

Делегат тов. Кузьменко заявил, что хотя зав
ком проделал большую работу, но с нарушите
лями трудовой дисциплины и бракоделами он 
обращается очень мягкотело, поэтому у нас 
на заводе нарушителей еще много. Это зло на
носит государству большой вред, и с ним бес
пощадно надо вести борьбу.

/Все выступающие делегаты правдиво крити
ковали завком .и ело председателя тов. Подко- 
паева, внесли му:ого предложений. На первом 
организационном заседании завкома председа
телем избран 'В. А. Устенков, а его заместите
лем А. М. Питецкий.

Н РЯПОСОВ.

Н Л  К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И  Г О В О Р И Л И .. .

разведчиков оудущего. Надо са
мым тщательным образом ре- , В. И. Нарбутовских и 
шать вопрос о присвоении но- Сивковекий. 
четного звания как отдельным Л. СУРН И НА.

Отчеты п выборы нрофаргаиов 
нынешнего года совпали с выда
ющимся событием современности 
—XXII съездом КПСС. В решени
ях съезда и в новой Программе 
партии большое значение прида
ется профсоюзам.

Поэтому на проходившей на 
днях городской профсоюзной 
конференции работников культу
ры докладчик и выступающие 
делегаты говорили об использо
вании широких нрав фабрично- 
заводскими комитетами. Местные 
комитеты стали больше зани
маться вопросами хозяйственной 
деятельности предприятий, орга
низацией социалистического со
ревнования. Если ранее в типо
графии не было борющихся за 
звание коммунистического труда, 
то сейчас соревнуется 51 чело
век, три цеха. Семерым уже при
своено звание «Ударник комму
нистического труда». В предсъе
здовском соревновании по ито
гам работы III квартала полигра
фисты получили переходящее 
Красное знамя горкома КПСС и 
исполк ом а горсовета.

Делегат тов. Багров говорил: 
«Типография могла бы работать 
еще лучше, но помещение типо
графии давно уже не отвечает 
производственным и санитарным

требованиям. Оно тесное, ветхое, 
кругом подпорки, опасно рабо
тать. Вопрос строительства ново
го здания ставится в течение не- 

I скольких лет, он записывался в 
решениях городской и областной 

i конференций, но до сих пор он 
! так и не решен».
| Отмечалось, что отдел культу_
| ры и горком союза не . сумели 
1 мобилизовать на выполнение за- 
. даний коллективы работников 
j кино и книготорга, которые не 

выполнили своих обязательств.
, План по кинообслуживанию на
селения города и села за I I I  

. квартал выполнен на 98,2 про
цента. Книготорг недодал за де
сять месяцев к плану 48,9 тысячи 
рублей. Часто в магазинах кни
готорга не бывает в продаже 
нужных учебных пособий, ли
неек, треугольников, говорит де
легат тов. Макаров.

' Делегат тов. Волемва, предсе
датель местного комитета проф
союза городской библиотеки, в 
своем выступлении рассказала о 
том многом, что делают работни- 
ки города и села по пропаганде 

! решений X X II съезда. Но как 
мало уделяют внимания город-

села Битвмки. Еще в I960 году 
| председатель горсовета тоаз. Гри- 
j таков обещал решить вопрос с 

помещением, но до сих пор по
ложение не изменилось.

Плохо в этом году обеспечива
ются топливом учреждения куль
туры, долгое время городская 
библиотека находилась без дров, 
как и клуб поселка Пильная, ре
дакция н т. д. Деньги уплачены, 
а дров нет.

Делегаты тт. Коиынин и Бп- 
кенин говорили о том, что го
родские организации слабо реша
ют вопросы Жилья для работни
ков учреждений культуры. Музы 
кальная школа три. года не по
лучала ни одного метра жилья, 
из-за этого люди уходят, и шко
ла ощущает большой недостаток 
в преподавательских кадрах.

Справедлива была критика в 
адрес горкома союза, ибо он еще 
мало проводил культурно-массо
вых мероприятий по организа
ции досуга членов союза, слабо 
оказывал помощь в этих вопро 
сах местным комитетам.

Все выступающие пожелали 
новому составу ГК союза испра
вить отмеченные недостатки в

с кие организации работе библио» ; работе. Организовать профсоюз 
тек, созданию нормальных уело- Ную работу так, чтобы она отве 
вии в раооте. Особенно в плохих 1 чала решениям XXII 
условиях находится библиотека КПСС с ъ е з д а

Новая Программа партии за
ставляет и по-новому почувство
вать общность стремлений. Цель, 
еще недавно такая отдаленная, 
стала делом ближайших лет. 
Свой труд мы должны сейчас 
равнять на буд5'щее. И это осо
бенно касается учителей. Ведь 
тот, кто в этом году перешаг
нул порог школы, окончит ее в 
начале второго десятилетия, 
когда первый этап развернутого 
строительства коммунизма уже 
будет пройден.

В 1960 году проходил Всерос
сийский съезд учителей, который 
явился важным событием в со
ветской школе, мобилизовав всех 
работников народного образова 
ния на коренную перестройку 
всей системы. Как же горком 
профсоюза мобилизовал п вос
питывал работников просвеще
ния, как помогал пм в улучше
нии учебно воспитательного про
цесса в школе и дошкольных уч
реждений? .Вот об. этом и шел 
разговор на" городской профсо
юзной конференции учителей, 
где с отчетным докладом высту
пил председатель горкома проф
союза тов. Репаков. Он расска
зал о том, как профсоюзные ор
ганизации в школах боролись за 
претворение в жизнь решений 
партии и правительства, как они 
устраняли недостатки, какое уча-

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»~

Больше внимания людям
стие принимали в 
том лучших учителей.

Профорганизации уделяют вни
мание коммунистическому вос
питанию подрастающего поколе
ния, помогают родителям и шко
ле вырастить достойную смену. 
Учителя выступают с лекциями 
и докладами, проводят беседы в 
цехах, клубах, красных угол
ках.

Г о рком союза ориентировал 
местные комитеты на организа
цию соцсоревнования между пе
дагогическими коллективами, а 
также на лучшую подготовку к 
новому учебному году и достой
ную встречу XXII съезда пар
тии. Много хорошего сделали, 
но ни горком, ни месткомы не 
проявили должной инициативы, 
слабо использовали, имеющиеся 
в городе богатыц возможности 
для широкого развёртывания 
соцсоревновании. не придава, 
лось широкой гласности.

Сейчас, когда весь советский 
народ приступил к построению 
коммунистического общества, 
учительские коллективы школ 
города должны приложить все 
усилия к тому, чтобы оправдать 
высокое доверие своего народа 
— воспитание человека комму- 
пи отческого- общеетва--

(С ПРОФСОЮЗНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ УЧ
обмене опы Далее о работе ревизионной 

КО.МИССИИ доложил ее председа
тель тов. Пантелеев.

По докладам прошли оживлен
ные обсуждения. Делегаты кон
ференции рассказали о работе 
местных комитетов, поделились 
планами на будущее, вскрыли 
серьезные упущения во всем 
учебно-воспитательном процессе.

Тов. Тонорищев (школа № 15) 
уделил особое внимание роли 
месткома (председатель тов. Ти
мофеев) в учебно-воспитатель
ной работе школы. Совместно 
с дирекцией местком разраба
тывает темы производственных 
совещаний, активно готовит их, 
организует лекции и беседы, до
суг учителей, контролирует ра
боту буфета. Члены профсоюза 
прочитали более 30 лекций и 
докладов для населения. Мест
ком организует коллективные 
просмотры спектаклей во Двор
це огнеупорщиков, совместно с 
завкомом профсоюза Динасово
го завода решил вопрос об орга
низации университета для роди
телей, который функционирует 
регулярно.

Тов. Топорищов заострил вни
мание на создании нормальных 
условий - Для жизни и работы
учителям.

ИТЕЛЕЙ)
— Горком союза очень мало 

уделяет внимания школе № 8,— 
сказала в своем в/ыступлении 
тов. Новикова. — Школа отда
лена от центра, поэтому, видимо, 
члены горкома союза не находи
ли нужным посещать нас, ин
тересоваться и нашими нужда
ми. Учителя живут в плохих 
условиях, нет топлива, не все в 
порядке с заработной платой. 
Поселок Ельничный растет, но 
заботы о его благоустройстве 
нет. Здесь много детей и необхо
димо строить новую школу. На
до проявить заботу и о строи
тельстве магазина, бани. В док
ладе ничего не сказано о дет
ских площадках. А о них нужно 
думать сейчас, чтобы работа 
шла организованно.

Что делает коллектив учите
лей школы № 2 для улучшения 
работы, рассказала тов. Кушнир. 
Далее она отметила, что несмот
ря на положительные стороны в 
деятельности горкома союза, на
стоящего внимания к людям не 
было. Многие учителя не могут 
устроить детей в ясли, сады, хо
тя учат других, вкладывают в 
это дело много сил.

О жизни учителей сельских 
школ рассказала тов. Бажукова j 
(Нижнее Село). Учителя ведут

большую работу с учащимися и 
населением, по мере своих сил 
принимают участие в работе 
кружков художественной само
деятельности. Она внесла пред
ложение — своевременно забо
титься о кадрах для пионерских 
лагерей, больше внимания про
являть к людям и их нуждам.

Как в школе № 4 работает 
производственно - массовая ко
миссия поделилась тов. Малыги
на.

Взволнованным было выступ
ление тов. Черновой (Крылосов- 
ская школа). И было от чего 
волноваться. В школе не хватает 

j учителей, падает дисциплина, 
директор школы тов. Киселев 

I совсем не интересуется работой 
| учителей. Достаточно сказать, 
j что в этом году он посетил то-
I лько два урока. Учителя не име
ют возможности посоветоваться 

| с руководителем, получить кон- 
|сультацию. Гороно необходимо 
срочно вмешаться в дела Крыло,

: совской школы и помочь всему 
| коллективу.

В прениях выступили также 
тт. Стариков, Чичканова, Бран 
чукова, Гриценко, Гуревич, Мо
лодых, представитель обкома 
профсоюза тов. Непомнящий 
тов. Сбоев. Все они подчеркива
ли^ особое значение профсоюз
ной организации в деле улучше
ния обучения и воспитания под
растающего поколения, в деле 
проявления' заботы об учителе.



ш

Главное
направление

ратура наружных кожухов 
секций печи. Сейчас дирекция 
Новотрубного завода приняла 
решение — немедленно при
ступить к устранению дефек
тов печи. УКСу Новотрубного 
завода (тов. Шпинев), главно
му механику завода (тов. Гре- 
мячкин), начальнику цеха не
прерывной прокатки труб (тов 
Тесля), управлению «Восток- 
металлургмонтаж» (тов. Мар-

Провести горячее опробова
ние стана непрерывной про
катки труб в декабре —  наи
важнейшая задача монтажни
ков и наладчиков. Чтобы осу
ществить это, коллективам 
участков «Уралэлектромон- 
таж», «Востокметаллургмон- 
таж» и их пусконаладочным 
управлениям, а также строй
управлению № 2 и эксплуа
тационникам цеха непрерыв
ной прокатки труб необходимо 
удвоить темпы работ.

Особое внимание надо обра
тить на то, чтобы не позднее 
20 декабря база пропан-бута
на была подгото в л е н а 
к приему жидкого газа. Для 
этого следует СУ-2 и участку 
«Уралспецстрой» (руководите
ли тт. Фурманов, Кричевский) 
закончить планировку и при
вести всю территорию в поря
док. К этому времени надо 
устранить все недоделки по 
автоматике, электромонтажу и 
по состоянию оборудования, 
выявленные при гидравличе
ском и пневматическом испы
тании емкостей.

Очень тревожная обстанов
ка сложилась с печью № 1 
скоростного нагрева заготовок. 
Как известно, предваритель
ные испытания опытных сек
ций печи выявили серьезные 
проектные недостатки: пере
грев рекуператоров, утечка га
за из вентилей, перекрываю
щих горелки, высокая темпе-

ков) принять решительные 
меры с тем, чтобы подгото
вить печь к приему газа к 
20 декабря.

Совершенно нетерпимо от
ставание комплексного холод
ного опробования оборудова
ния участков подготовки опра
вок, прошивного стана печи 
индукционного нагрева, кали
бровочного стана, винтового и 
главного холодильников, трех 
продольных потоков отделки 
труб. Все оборудование давно 
уже смонтировано. Однако не
оправданно затянулось устра
нение выявленных недоделок 
на этих участках.

Участку «Уралэлектромон- 
таж» и пусконаладочному уп
равлению (руководители тт. 
Вятчин, Андрюнов), управле
нию «Врстокметаллургмон- 
таж» и наладчикам Маркову 
и Толчинскому без промедле
ния проводить комплексное 
холодное опробование, а руко
водителям цеха надо прояв
лять больше настойчивости и 
требовательности.

Сроки сжатые, а предстоит 
сделать еще много. Не теряя 
ни одного часа, руководите
ли субподрядных организа
ций и стройуправления N° 2 
и Новотрубного завода должны 
уделить особое внимание орга
низации труда, обеспечению 
материалами и недостающим 
оборудованием.

Только впереди
Совсем недавно закончил 

работу съезд строителей ком 
мунизма, который принял исто-, 
рическую Программу. Мы одо
бряем ее, и своим трудом на 
ударной комсомольской строй
ке стана «102» приближаем по
строение коммунизма. Да, на 
предсъездовской вахте потру
дились и мы, не жалея сил. 
Работали по 9 часов. По по
чину бригады В. Русецкого 
отработали большое количест
во часов бесплатно. Огромную 
работу проделали строители, 
но на этом нельзя успокаива
ться. Сейчас надо сделать 
все, чтобы быстрее выполнить 
Программу, а поэтому надо

работать еще лучше.
Недавно нашей бригаде при

своили высокое звание комму
нистической. В ответ на это 
девчата трудятся еще упорней, 
настойчивей.

От имени коллектива я при
зываю всех строителей и мон
тажников продолжить трудо
вую вахту, начатую в честь 
съезда, до нового года. Н а
шим вкладом в осуществление 
Программы партии будет 
окончание строительства ста
на и сдача его в эксплуата
цию в ближайшее время.

В. ФИЛАТОВА, 
бригадир коммунистической 

бригады СУ-2.

s a x r y i
В заключительном слове на XXII съезде Н. С. Хрущев указал, 

что главная задача состоит теперь в том, чтобы, не теряя ни одно
го дня, направить все силы на решение практических задач строи
тельства светлого будущего. У нас, строителей, одно направление 

быстрее закончить все работы и ввести цех непрерывной про
катки труб в действие.

Работая на водонапорной башне, нам приходилось преодолевать 
большие трудности. Н.о несмотря на это, девушки успешно спра
вились с заданием. Наша бригада одобрила предложение вожака 
коммунистической бригады С. Сидоренко —  продлить ударную вах
ту в честь съезда до января 1962 года.

 ̂ Мы считаем, в эти напряженные дни на стройке все должны ра- 
оогать по-ударному! Что касается нас, то арматурщики готовы вы
полнять все порученные работы в срок. К этому и призываем всех 
строителей и монтажников!

В. СТАХОВА, бригадир арматурщиков СУ-1,

Нашел свое место
Петра Паиькова вполне удовлетворяет труд

ная, беспокойная, но интересная профессия  
строителя. На строительство стана «102»' Петр 
пришел с Тихоокеанского флота. Окруженный  
вниманием товарищей, он быстро освоился с д е 
лом. Сейчас Панъков работает плотником в 
бригаде Е. Желтова. На возведении сложной 
опалубки фундаментов технологического о б о р у 
дования Петр работает быстро и качественно, 
намного перевыполняя сменные нормы. Да и не 
только справляется с плотничной работой. К л ю 
бому порученному делу Панъков относится с л ю 
бовью. Н е было такого случая, чтобы он не

справился с задани
ем.

Бывший моряк 
нашел свое место в 
жизни, и это его  
радует!

Текст и фото 
Ю. Замошникова.

Не о т с т а ю т  
от других

В машзале № 2 настали горя
чие дни. Перед коллективом 
стоит большая задача — сдать 
энергетический объект в самые 
сжатые сроки. Коллективы, мон
тирующие силовое электрообору
дование машинного зала, про
должают нести предсъездовскую 
вахту. Бригада В. Белозерова 
на установке высокочастотных 
агрегатов перекрывает сменные 
нормы, систематически выполня
ет график-задание с оценкой 
только на «отлично». Бригада 
коммутатчиков В. Штанько иа 
два дня раньше выполнила все 
работы и сдала щит станции уп
равления под наладку. С опере
жением графика ведутся работы 
по установке сопротивлений 
«ЯС-193/2», но ОКС НОВОТРУБ
НОГО ЗАВОДА СРЫВАЕТ 
ГРАФИК ЭЛЕКТРОМОНТАЖ
НЫХ РАБОТ. Он недодал оста 
вшиеся блоки высоковольтных 
сопротивлений. До сих пор не 
выданы панели управления 10а; 
106; 10в; Юг; предназначенные 
для управления механизмов ма- 
слонодвала № 9 и т. д.

В целом коллектив участка 
«Уралэлектромонтаж» работает 
слаженно, четко выполняет по
ставленные задачи.

Г. ТУРЫШЕВ, 
мастер.

И ПРИЧИНА ТОМУ — 
НЕРАЗВОРОТЛИВОСТЬ

Монтажники, наладчики 
и эксплуатационники цеха 
непрерывной прокатки труб 
уже начали холодное опро

бование прошивного стана. Бли
зится время горячего опробова
ния агрегата. Но готовы ли 
к этому монтажники уча
стка «Востокметаллургмонтаж»? 
Нет! Еще не закончена система 
смыва окалины под прошивным 
станом. И причина здесь в том, 
что УКС Новотрубного завода не
додал восемь желобов на 570 
миллиметров и два стальных и т. д.

Слесари, заня
тые на этом уча
стке, стремятся 

как можно быстрее закончить все 
работы. Однако УКС Новотрубно
го завода не торопится: еще не 
сделал заказ на желоба.

ТОВ. М АРКОВ!
В четвертом пролете монтаж оборудования  

4 и 5 поточных линий поручен участку «Прокат
монтаж». Н о на анкерных болтах не оказалось 
23 тысяч- гаек.

Срочно примите меры!

* -
Стоят нарушители 

общественного порядка 
и кичатся: дескать, что 
мы сделали .такого? Ну, 
выпили — не мы пер
вые, не мы последние. 
Монтажник СУ-4 Д. Ра
зин и плотник нашей 
стройки А. Колганов из 
бригады Харченко хо
тели сгладить свои ху
лиганские поступки. В 
воскресенье, 26 нояб
ря, они затеяли пьян
ку, пригласив туда де
вушек. Ну, а потом, как 
обычно, после попойки 
— дебош в общежитии. 
Незаслуженные оскорб-

Судят товарищи
ления воспитательницы, 
нецензурные слова и по
иски «геройских» при
ключений...

Вот они стоят перед 
лицом товарищей, но 
еще бодрятся, пытаясь 
оправдаться. Товарище
ский суд (недавно ор
ганизованный в строи
тельном общежитии 
№ 5, что но улице Га
гарина) ушел на сове
щание. « Герои» еще на
деются на благополуч

ный исход, хотя тень 
тревоги пробегает по 
их лицам.

Председатель товари
щеского суда тов. Су
ханов зачитывает ре
шение:

— За нетактичное по
ведение и хулиганские 
поступки по отноше
нию к  воспитательнице 
и жильцам Колганова 
оштрафовать на 10 ру
блей, Р а з и н а  — на 
пять. За повторное на

рушение общественно
го порядка выселить их 
из общежития.

Вот тут-то и взмоли
лись дебоширы, куда 
девалась их недавняя 
спесь! Но товарище
ский с уд  не детский
сад. Его решения обжа
лованию не подлежат. 
Хорошее начинание у 
нас в общежитии. На
правление взято вер
ное! .Общежития долж
ны быть очищены от 
«мусора».

Е. ЖЕЛТОВ, 
член товарищеско

го суда.
НА ЧАТЬ Г О Р Я Ч Е Е  О П Р О Б О В А Н И Е  С Т А Н А  Н Е П Р Е Р Ы В Н О Й  П Р О К А Т 

КИ ТРУБ В Д Е К А Б Р Е —  Н А И В А Ж Н Е И  ШАЯ З А Д А Ч А !  Д Л Я  Э Т О Г О  С Е Г О Д 
НЯ Н У Ж Н О  Р А Б О Т А Т Ь  ТАК,  К А К  Э Л Е К Т Р О М О Н Т А Ж Н И К И  Б Р И Г А Д
В. Ш Т А Н Ь К О  И Б Е Л О З Е Р О В А !  А

Н А  У Д АРН О Й  В А Х Т Е -У Д А Р Н Ы Е  ТЕМПЫ'
ВЫШЕ ЗНАМЯ СОРЕВНОВАНИЯ ЗА КОММУНИСТИЧЕСКИЙ ТРУД!
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К ак. только
<■ опустятся над 

городом сумерки, 
притихшие комнаты детской тех
нической станции вновь ожива
ют. Сюда идут учащиеся школ 
заниматься в самых различных 
кружках, приобретать трудовые 
навыки, развивать свои таланты.

...Из-за плотно прикрытой две
ри доносятся детские голоса. 
Вместо с руководителем кружка 
выпиливания Павлом Михайло
вичем Старковым входим в ком
нату. Нас встречает визг пилок, 
громкий разговор. Смолистый 
запах дерева наполняет помеще
ние. Ребята окружили Старкова. 
Один, другой, третий просит по
смотреть его работу. Павел Ми
хайлович просит утихомириться. 
Ребята примолкли. Старков рас
сказывает, что сейчас любители 
выпиливания заняты ответствен
ным заказом — готовят нового
днее оформление для фойе клу
ба Металлургов. На стенах — 
орнаменты, различные изделия 
из дерева и фанеры. А Боря 
Винник, Леня Пермяков, Алик 
Кожевников заняты изготовле
нием вечного календаря для 
детского сектора.

В комнате рядом тоже шумно, 
но не так, как у соседей. Здесь 
владения авиа - и судомодели
стов. Вместе с работником отде
ла технического снабжения Но
вотрубного завода Л. А. Ткачен
ко, ребята заняты серьезным де
лом. Уже сейчас они готовятся к 
летним соревнованиям. Монти
руются четыре кордовых моде
ли, две таймерных, два плане
ра. Павлик Чечулин, Юра Нар
бутовских, Боря Лобанов, братья 
Шпиневы готовы дни и ночи 
проводить за любимым заняти
ем. Но Леонид Александрович 
неумолим: выполнил задание — 
будь свободен.

Над дверями табличка «Фото
лаборатория». Владения малень-

Юра Левченко за монтажом 
радиоприемника.

На детской технической
ких фотографов тонут в полу
мраке. Нет и громкого разгово
ра. Правда, членов кружка не
много в лаборатории. Староста 
Юра Бочкарев, забрав с собой 
новичков, отправляется на 
стройку. Готовится альбом для 
областного фотоконкурса «Наш 
город». Вот ребята и стараются 
сделать снимки поинтереснее, 
чтобы они по-настоящему ото
бражали жизнь Первоуральска, 
его громадный размах строитель
ства.

Подлинными энтузиастами 
своего дела стали Юра Цепляев, 
Оля Бутакова, Таня Антощук. 
Под руководством Афанасия Ил
ларионовича .Ваганова овладе
вают фотоделом, техникой съем
ки, поисками интересных сюже
тов, учатся строить снимок по 
композиции.

Большим интересом пользует
ся радиокружок Помимо монта
жа радиопремников учащиеся 
устанавливают связи с другими 
радиостанциями Советского Со
юза и зарубежных стран. Кру
жок давно перерос свои рамки. 
Надо подумать о создании ра
диоклуба.

При .радиокружке начали 
1 свою работу радиотелеграфисты. 
Сейчас идет усиленная трени
ровка в приеме азбуки Морзе, 
изучение телефонных аппаратов. 
Ребята поставили цель — теле
фонизировать детскую техниче
скую станцйю, установив свой 
коммутатор на десять номеров. 
Идея интересная.

Занимаются при ДТС п круж
ки художественной самодеятель
ности. Драматический работает 
над новогодней постановкой 
«Волшебный огонек», трудятся 
над новой программой и акроба
ты, и танцоры.

Каждый вечер здание детской 
технической наполняют самые 
различные звуки. Слышны пес
ни, музыка танцев. В хор впле
таются перестукивания молот
ков, визг напильников. Согретые 
теплом любимой Родины здесь 
воспитываются будущие строи
тели коммунизма

Текст 3. КОРМИЛЬЦЕВОЙ.
Фото С. Шибанова.

СП ОРТИ В Н Ы Й  ЛЕНЬ
В понедельник, 4 декабря в 

спортивном зале клуба горня
ков рудоуправления состоялся 
блиц-турнир в честь дня Кон
ституции по волейболу, настоль
ному теннису и шахматам. Це
лый день длились эти интерес
ные соревнования. П е р в о е  
командное место в упорной бо
рьбе завоевал молодежный кол
лектив электромеханического 
цеха. Ему принадлежат первые 
места по волейболу и настоль
ному теннису.

Следует отметить коллектив 
спортсменов горного цеха во гла
ве с парторгом тов. Газеевым и 
комсоргом тов. Шароновым, 
Жаль, что в этих соревнованиях 
не участвовал транспортный цех 
(комсорг тов. Бартош).

В этот же день горняки при
нимали шахматистов Ревды. По
беду одержали гости со счетом 
4 : 2.

А. ЛЕВАНОВ

Члены кружка выпиливания 
за работой. Второй слева старо
ста Боря Винник.

Рассказы, написанные земляном
Много лет проработал на Старотрубном заво

де Иван Семенович Еловских, Не имея большого 
образования, он был однако хорошим практи
ком. На пенсию Иван Семенович ушел из воло
чильного цеха, где работал старшим мастером. 
Его учениками являются Александр Петрович 
Бирюков, Николай Иванович Черных — Герой 
Социалистического Труда. Сейчас они оба на 
пенсии.

Передо мной два сборника рассказов «Нина» 
и «Тревожные вечера». Автором этих книг яв
ляется Василий Иванович Еловских, бывший 
токарь Старотрубного завода. Рассказы, поме
щенные в сборниках, посвящаются вопросам 
дружбы, любви и труда. В них повествуется о 
становлении характера советских людей, о бо
рьбе с пошлостью, карьеризмом, ложью и дру
гими пережитками прошлого.

Неплохие рассказы «Пасынок», «Его карьера» 
и другие в сборнике «Тревожные вечера».

Рассказ «Русская смекалка» — из фронтовой 
жизни.

Бывший токарь, а затем солдат, офицер в дни 
Великой Отечественной войны Еловских в 
1954 году окончил Высшую партийную школу 
при ЦК КПСС и стал журналистом. Сейчас он 
работает в Тюмени.

С. ЧИСТОВ.

Тала, где властвует капитал

Телевидение на службе атомного психоза
Чтобы составить свое

образную рекламу ком
паниям но строительст
ву атомных убежищ, 
репортер газеты «Сан 
Франциско Кроникль» 
(США) Вуд Бойд от
правился с женой и 
тремя детьми в безлюд
ную часть Калифорнии, 
захватив с собой толь
ко топор, 5 перочинных 
ножей, 12 метров вере
вки и соль... Цель — 
показать в телевиде
нии, удастся ли чело
веку, оставшись един
ственным жителем пла
неты, выжить без зара
нее подготовленного 
индивидуального убе
жища.

Каждый вечер теле
зрители с нетерпением

ожидали показа жиз
ни «Последнего челове
ка на Земле». Все по
ражались стойкости Ву
да Бойда, буйно разрос
шейся растительности 
на его лице (он и бри
тву ие взял), восхища
лись необыкновенными 
чертами характера его 
жены Бетти и экзоти
ческой привлекательно
стью пятнадцатилетней 
Сюзанны, олицетворяв
шей собой законченный 
тип юной дикарки...

В восьмом по счету 
сообщении предприим
чивый репортер сооб
щил: «Все скоро кон
чится, так как мы не 
в состоянии бесконечно 
питаться только травой, 
рыбой и лягушками». В

тринадцатой реляции 
уже сообщается, что 
все трое заболели ди
зентерией...

Но Америка — стра
на жестокой конкурен
ции, и судьбе было уго
дно, чтобы газета «Сан 
Франциско Экзаминер» 
послала своего репор
тера Эдварда Монтго
мери с заданием оты
скать пустынное месте
чко, откуда Бойд посы
лал свои сообщения, и 
заодно поинтересовать
ся, как все это выгля
дит в действительно
сти...

«Последнего из моги
кан рода человеческо
го» Монтгомери оты
скал здравым и невре

димым в мирном кругу 
семьи, возле костра. 
Готовились к  трапезе, 
но не из травы и лягу
шек. Семья Бойда ока
залась в изобилии сна
бженной всевозможны
ми консервами, макаро
нами, копченостями, 
яйцами, сахаром, мы
лом и прочим. Только 
воду, действительно, 
приходилось брать из 
близнаходящегося ис
точника...

В результате этого 
неожиданного визита 
очередную телевизион
ную программу при
шлось срочно перестра
ивать и прервать ре
портаж «Последнего из 
могикан»,

ПАМЯТИ ВЕЛИКОГО УЧЕНОГО
Весь советский народ и широкие слои мировой общественности 

торжественно отметили 250-летие оо дня рождения великого сына 
русского народа Михаила Васильевича Ломоносова.

В честь этой даты в Бшшмбаевской средней школе № 22 про
веден вечер учащихся. С докладом о жизни и деятельности уче
ного выступила Таня Головкова. С большим вниманием учащие
ся прослушали стихи в исполнении восьмиклассников Парфенова, 
Макарова. Была исполнена сцена из пьесы Левашова «Мщайло 
Ломоносов», выпущен специальный номер стенгазеты, оформлен
ный любовно учениками.

В подготовке к  вечеру приняли участие литераторы школы 
А. И. Серегина и Р. С. Целищева.

X. ВОРОВИЧ

6 декабря 19611 года после тя
желой и продолжительной бо
лезни на 50 году своей жизни 
скончался член iKjOCiC с 1940 го
да — заместитель управляюще
го по капитальному строитель
ству Первоуральского рудоуп
равления тов. Перминов Иван 
Андреевич.

Свою трудовую деятельность 
Иван Андреевич Перминов на
чал после окончания Свердлов
ского горного института в 1935 
году и работал на многих гор
норудных предприятиях Урала: 
в Тагильском приисковом управ
лении в должности зам. главного 
инженера, секретарем парторга
низации Богословского рудоуп
равления, парторгом ЦК на Вы- 
ооакогорском железном руднике, 
управляющим Полуночного ру

доуправления, а с 12 января 
1957 года работал в Первоураль
ском рудоуправлении.

За безупречную и добросо
вестную работу тов. Перминов 
Иван Андреевич неоднократно 
отмечался рядом благодарно; 
стей и награжден медалью «3( 
доблестный труд в Великой Оте
чественной войне 1941—1945 го
дов», «За трудовое отличие».

Иван Андреевич был верным 
сыном Коммунистической пар
тии Советского Союза, все свои 
силы и знания отдавал поручен
ному делу, был скромным, чут
ким и отзывчивым товарищем.

Светлая память об Иване Ан
дреевиче Перминове надолго со
хранится в наших сердцах.

Группа товарищей.

ИЗ ЗАЛА СУДА

К смертной казни
В сентябрьский день тренер детской спортивной школы посел

ка Динас Владимир Маркович Колпаков вместе о учащимися 
школы около дома № 13-а, до улице Ильича занимался сооруже
нием спортивной площадки.

В третьем часу дня в пьяном виде на улицу вышел рабочий 
цеха № 2 Динасового завода Латынцев А. И. и из хулиганских 
побуждений стал приставать к  Т. И. Цеповой, державшей на ру
ках ребенка: ударил ее ногой, выражался нецензурными словами. 
В защиту женщины с ребенком выступил В. М, Колпаков, кото
рый потребовал от Латынцева прекратить хулиганские действия. 
Но на справедливое замечание Латынцев ножом нанес удар Кол, 
пакову в грудь и убил его.

17 ноября судебная коллегия по уголовным делам Свердлов
ского областного суда рассмотрела уголовное дело по обвинению 
Латынцева во Дворце культуры Динаса и приговорила Латын- 
цева к  смертной казни — расстрелу. Приговор областного суда 
присутствующими встречен с одобрением

М. ФЕДОТОВ,
прокурор гор. Первоуральска, младший советник юстиции.

Следующий номер газеты выйдет 9 декабря.

За редактора А. ТИМОШИН.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«АЛЬБА РЕГИЯ»

Начало: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

Первоуральскому автохозяйст
ву СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ на по
стоянную работу: шоферы I, I I  и 
II I  классов, автослесари, элек
трики, знакомые с автоделом, 
токари, водители мотороллеров, 
кузнецы и шоферы I, I I  и I I I  
классов для работы в гараже по
селка Билимбай.

Первоуральскому филиалу 
телевизионного ателье № 2 
ТРЕБУЮТСЯ радиомеханики 
по ремонту телевизоров и ра
диоприемников. Обращаться: 
ул. Трубников, 32-а.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ТРИ ЭТАЖА СЧАСТЬЯ»

Начало: 7 и 9 часов вечера.

i Администрация, партийная 
I и профсоюзная организации
1 Первоуральского рудоуирав- 
| ления извещают о прежде

временной смерти заместите
ля управляющего по капи
тальному строительству 

ПЕРМИНОВА 
Ивана Андреевича, 

последовавшей после тяже 
лой и продолжительной бо
лезни и выражают глубокое 
соболезнование семье покой
ного.
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